
　ささえの駐車場にあるﾌﾟﾗﾝﾀｰ、合浦団地の藤棚、中才自動車のバラなど6月の暖かな日に散歩がてら

　見に出掛けました。普段なかなか外出する機会もなく、沢山の花を見る機会も少ないので皆さん喜んで

　頂けたようです。始めは、「行きません。」と断った方もいざ行ってみると、「来て良かった、誘ってくれて

　ありがとう。」と言ってくれていました。7月になってからはあまりの暑さに外出は中断しています。

　プランター等始動より2か月、順調なものもあれば、残念なものもあって、四苦八苦する毎日です。

　花たちは比較的順調にきれいな花をつけてくれていました。時々みんなで玄関に来て眺めています。

　ほうれん草は大収穫でした。外に出たくないという方々にもお披露目しています。

サツマイモやセロリはまずまずの成長。

菊芋はまだ頑張っている、大葉は大丈夫か？

カボチャは残念ながら枯れてしまいました。

施設に関する苦情・相談はいつでも受け付けております。

受付担当者：生活相談員　佐々木早苗

ささえ便り
令和6年7月24日（水）

理　念

　高齢者が楽しく尊厳のある生き生きとした暮らしをささえます。

　地域と共に歩み、地域の社会福祉の担い手として、すべての人がしあわせを感じることが

　できるように社会貢献に努めます。
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